

Concejala alerta por falta de cajas de mercadería y vales de gas para vecinos

Paola Améstica señaló que la ayuda no da abasto a las necesidades de la gente. Alcalde reconoció que tienen un stock limitado.

David Muñoz Castillo
cronica@lidersanantonio.cl

Muchos vecinos madrugarán para llegar a los CDC (Centros de Desarrollo Comunitario) de la municipalidad para hacer la fila y conseguir una caja de mercadería o un vale de gas, pero en los centros se reparten algunos números y el resto, los que no tocaron, se van desilusionados y con las manos vacías.

Esa cruda realidad expuso la concejala Paola Améstica, quien relató que "no están entregando la cantidad que se necesita, porque la demanda es demasiada. Mucha gente está sin pega y lamentablemente la ayuda no alcanza a llegar a todo el mundo".

La edil del PS comentó que "la gente me envía co-



ARCHIVO

UN STOCK LIMITADO DE CAJAS DE MERCADERÍA TIENE EL MUNICIPIO.

rreos o va a mi oficina y me cuentan que van a los CDC y rebotan, les dicen que vayan al día siguiente y les pasa lo mismo".

Expuso que diariamente atiende en su oficina del municipio a cuatro o cinco personas que piden algún tipo de ayuda social.

La presidenta de la comisión Social del concejo municipal, Paola Améstica, le pidió a las autoridades de la comuna hacer el esfuerzo, porque "no pueden dejar de ayudar a la gente que necesita. Entiendo que el municipio no tiene plata, pero esta



PAOLA AMÉSTICA Y OMAR VERA.

área, no se debe tocar. Tienen que reducir en otras cosas, pero no podemos desproteger esta área, que es una de las principales,

Asistencialidad".

La concejala explicó que "con esta ayuda los adultos mayores reciben una cajita de mercadería y



No pueden dejar de ayudar a la gente que necesita. Entiendo que el municipio no tiene plata, pero esta área, no se debe tocar. No podemos desproteger esta área",

Paola Améstica.

vales de gas. Ellos debieran ser la prioridad y los pescadores que en algunos momentos del año lo pasan pésimo. Tienen que comprar más cajas para ayudar a la gente".

RESTRINGIDOS

El alcalde de la comuna, Omar Vera, explicó que "la municipalidad, a través de Asistencialidad (unidad de la Dideco) ha dispuesto recursos para la compra de una cantidad importante de vales de gas, que tienen que durar un buen período de meses, especialmente para pasar el invierno. No podemos entregar to-

dos los meses a la misma persona un vale de gas", expuso en Chilena FM.

El jefe comunal agregó que "se necesita la ayuda, pero la municipalidad tiene recursos limitados, no es un derecho adquirido que se entregue en función de las necesidades más urgentes que presenten el o la vecina", dijo en relación a la crisis financiera que enfrenta la Municipalidad de San Antonio.

Señaló que "lo mismo ocurre con las cajas de mercadería, se dispuso un recurso para tener una cantidad de cajas a distribuir a través de los Centros de Desarrollo Comunitario en forma restringida, porque no tenemos los recursos necesarios para comprar cajas para todos quienes lo requieren o que lleguen al CDC a pedir una ayuda".

Omar Vera argumentó que "tenemos limitaciones, disminución de recursos, en virtud de eso se compró una cantidad de cajas limitada, que debemos hacerla durar durante el período más crítico, que es el invierno. Esperamos llegar con el stock de vales de gas y de cajas de mercadería, a lo menos hasta septiembre o octubre".